
Assemblea Allevatori del 27 aprile 2002 

Con lettera del 29 marzo 2002, prot. n. 30/dd/2002, La Referente al CDN per la Commissione 
Allevatori, Sig.ra Costanza Daragiati, convocava la Commissione Allevatori per il giorno 27 aprile 
2002 alle ore 15.00 presso l’Hotel Antonella, Pomezia, Roma, con il seguente Ordine del Giorno: 

1. Elezione del Coordinatore e Segretario della Commissione Allevatori ANFI 

2. Discussione e proposte riguardanti il microchip come sistema di identificazione del gatto 

3. Presentazione ed eventuale approvazione del programma di inserimento delnumero di 
identificazione del microchip sui pedigrees ANFI 

4. Presentazione della proposta italiana all’Assemblea Generale FIFe di Albufeira relativa alla 
costituzione di una Commissione Allevatori FIFe 

5. Discussione di eventuali alter proposte pervenute all’ANFI presso il Referente CDN dagli 
Allevatori entro il 20 aprile (Costanza Daragiati  Via Rodigina 100/a  37061 Verona  fax 045-
8266452) 

6. Varie ed eventuali 

La riunione, alla presenza del Presidente ANFI Mario Ottino e della Referente Costanza Daragiati, si 
apre alle ore 15.00. 

Sono presenti i seguenti allevatori con affisso: 

Sig.ra Mirella Rodriguez Lo Savio delega Sig.ra Alberta Margutti 

Sig.ra Pina Elisa Sicco delega Sig. Stella Giuseppe 

Sig.ra Donatella Mastrangelo delega Sig.ra Domenica Gorgero 

Sig.ra Maria Cristina Kowalczuk delega Sig.ra Ada Romito 

Sig. Fabio Brambilla delega Sig.ra Clara Tron 

Sig. Gianfrancesco Pizzurro delega Sig.ra Ornella Borghese 

Sig.ra Hana Klain Gasbarridelega Sig.ra Lucia Ormario 

Sig.ra Giuliana Stocca delega Sig.ra Marina Sferza 

Sig.ra Alberta Molare delega Sig.ra Danila Novelli 

Sig.ra Cristiana Marangonidelega Sig.ra Annamaria Dogliotti Canevari 

Sig. Mario Ottinodelega Sig. Dario Daffini 

Sig.ra Marcella Floredelega Sig. Gianfranco Licheri 

Sig.ra Lilia Golfarelli delega Sig.ra Irma Porati 



Sig. Emiliano Marongiudelega Sig. Stefano Mazzi 

Sig.ra Lucilla Villa Belardinellidelega Sig.ra Francesca Balestreri 

Sig.ra Serena di Jorio delega Sig.ra Susanna Zorzi 

Sig.ra Laila Rodolico delega Sig.ra Lucia Diaferia 

Sig.ra Novella Bartolini 

Sig.ra Raffaelle Sorropago 

Sig.ra Costanza Daragiati 

Sig.ra Flavia Capra 

Sig.ra Giovanna Digovich 

Totale presenti (incluse le deleghe): 39 

Si inizia dal primo punto all’O.d.G. e si procede con l’elezione del Coordinatore e del Segretario 
della Commissione. 

Sono candidati: 

Sig.ra Lilia Golfarelli 

Sig.ra Donatella Mastrangelo 

Sig.ra Alberta Molare 

Sig. Simone Passarella 

Sig.ra Pina Elisa Sicco 

La votazione dà il seguente risultato: 

Sig.ra Lilia Golfarelli n. voti 5 

Sig.ra Donatella Mastrangelo n. voti 31 

Sig.ra Alberta Molare n. voti 13 

Sig. Simone Passarella n. voti 7 

Sig.ra Pina Elisa Siccon. voti 19 

Risultano elette le Sig.re Donatella Mastrangelo (Coordinatore) e Pina Elisa Sicco (Segretario). 

Interviene la Sig.ra Lo Savio per precisare la situazione della precedente Assemblea degli 
Allevatori. Dopo essere state elette lei e la Sig.ra Molare hanno preparato e presentato all’allora 
CDN un articolato programma di lavoro insieme all’accettazione delle loro cariche. Dal CDN non 
hanno poi mai ricevuto risposta per cui il lavoro si è bloccato. Segue una breve presentazione da 
parte delle neo elette. 



Il Presidente Mario Ottino auspica un contatto più diretto tra allevatori e giudici per un proficuo 
scambio di idée in cui gli allevatori presentino ai giudici italiani le loro problematiche di 
allevamento e raggiungimento degli standards. 

Si passa al 2° punto all’O.d.G. 

La Referente, Sig.ra Costanza Daragiati, illustra la proposta relativa all’introduzione del microchip 
come metodo di identificazione del gatto. Informa sulla varia legislazione esistente a livello 
comunitario che sollecita l’introduzione di tale metodo di identificazione ed illustra la proposta 
Bayer (allegata alla lettera di convocazione). 

Il Presidente ANFI, Mario Ottino, interviene a chiarimento della posizione del CDN in merito a tale 
proposta. Dichiara che la proposta presentata dalla Referente non è stata fatta propria dal CDN e 
quindi non è da considerarsi una proposta dell’ANFI. 

Alle ore 16.00 arrivano la Sig.ra Ferrario (con delega del Sig. Simone Passarella) e la Sig.ra De Gioia. 

Si apre la discussione tra gli allevatori sull’opportunità o meno di introdurre questo metodo. 
Vengono esaminate le situazioni di alcuni altri paesi membri della FIFe. Viene inoltre chiarita anche 
la posizione della FIFe in relazione all’introduzione del microchip. 

Il 3° punto all’O.d.G viene integrato al precedente. 

Si procede quindi alla votazione sulla proposta per alzata di mano. 

L’esito della votazione è il seguente: 

Favorevoli: 1; Contrari: 40; Astenuti: 1 

La proposta viene respinta. 

Si passa al 4° punto all’O.d.G. 

Il Presidente ANFI, Mario Ottino, chiede alla Sig.ra Kowalczuk di illustrare la proposta che è stata 
presentata dall’ANFI per l’Assemblea Generale della FIFe relativa all’istituzione di una 
Commissione Allevatori. La Sig.ra Kowalczuk espone brevemente l’iter della proposta, 
originariamente presentata dalla Sezione Lombarda e fatta propria dall’ANFI e passa la parola alla 
Sig.ra Mastrangelo che ha collaborato alla stesura della stessa per illustrarne i dettagli 

Si passa al 5° punto all’O.d.G. 

Non ci sono proposte pervenute alla Referente da parte degli allevatori 

La Sig.ra Stocca propone che nel conteggio dei punti per il campionato nazionale annuale, vengano 
assegnati dei punti anche per l’EX2 ed EX3. 

La proposta della Sig.ra Stocca verrà riformulata e ripresentata nelle sedi ANFI competenti in 
quanto non strettamente pertinente ai temi trattati dalla Commissione Allevatori. 

Si passa al 6° punto all’O.d.G. 



La Sig.ra Mastrangelo, su sollecitazione di alcuni allevatori informa che la Commissione si riunirà in 
seduta ordinaria entro la fine dell’anno in corso così come previsto anche dal regolamento interno 
della Commissione. Esprime inoltre l’intenzione di istituire una mailing list alla quale gli allevatori 
con affisso saranno invitati ad iscriversi e partecipare attivamente per potersi confrontare sulle 
tematiche di interesse comune. 

La riunione si chiude alle ore 17.15 

Firmato: Il Coordinatore Sig.ra Donatella Mastrangelo 

Firmato: Il Segretario Sig.ra Pina Elisa Sicco 
 


